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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CANGELLI Valter - MATAROZZO Federica - PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO “VIA CUORGNE' UNA VIA DIMENTICATA DALLE
PRECEDENTI AMMINISTRAZIONI, E' ORA DI INTERVENIRE!!!”. 

PREMESSO CHE :

Nella via in oggetto, tratto che va da strada della Barberina, fino alla ferrovia Torino Milano, da
sempre di proprietà del comune di Torino e da molti anni segnalata per il suo pessimo stato di
conservazione,  molto  trafficata  per  via  delle  attività  presenti  sulla  stessa,  e  dai  residenti  delle
abitazioni  che  unisce,  sono  molteplici  le  problematiche  materiali  e  pratiche  che  si  incontrano
percorrendola,  sia sui mezzi di  trasporto che a piedi,  inoltre già da molti  anni AMIAT lamenta
possibili danni ai mezzi della raccolta rifiuti, che vengono a svuotare i cassonetti dei residenti.

PREMESSO CHE:

La via, da molti anni segnalata alle amministrazioni ha l’asfalto completamente inesistente, non ha
marciapiedi per i pedoni e non esiste nessun sistema di raccolta delle acque piovane, aumentando in
modo esponenziale il rischio di pericolo per chi la percorre, e le pozzanghere enormi, che si creano
quando  piove,  diventano  acquitrini  ideali  per  la  zanzara  tigre,  più  volte  segnalata  in  numero
massiccio nella zona, inoltre per via dello stato in cui versa, ed a causa mancata chiusura della zona
terminale della stessa, al seguito dei lavori eseguiti dalle Ferrovie dello Stato, è da parecchi mesi
diventata discarica a cielo aperto per ogni tipo di rifiuto.

CONSIDERATO CHE:

È inammissibile il perdurare di una situazione di degrado di questa levatura a Torino, ma soprattutto
la completa assenza di interesse e di responsabilità da parte delle precedenti amministrazioni da 40
anni  mai  presenti  ed  attente  in  questa  parte  di  Torino,  e  nonostante  l’ex  consigliere  Raffaele
Petrarulo  abbia  più  volte  sollecitato  anche  in  comune  il  problema,  in  ultimo  con  l’
INTERPELLANZA 218/2021, discussa in Consiglio Comunale il 31/05/2021, nella quale chiedeva
lumi su quando fosse in programma il ripristino del manto stradale, ed elencando tutta una serie di
problematiche ormai presenti da anni…molti anni!!!ricevendo solo risposte vaghe da parte della ex
assessora La pietra, ed un ripetitivo, mancano i fondi.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INVITA

Il SINDACO, L'ASSESSORE e GLI ENTI COMPETENTI, ad attivarsi in brevissimo tempo, al
fine  di  PROGETTARE un  intervento  immediato  e  FINALMENTE  RISOLUTIVO,  di
realizzazione  di  un  nuovo  manto  stradale,  marciapiedi  pedonali  e  strisce  di  parcheggio  fronte
attività,  una  corretta  illuminazione,  la  chiusura  dell’accesso  alla  ferrovia,  e  di  posizionare
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telecamere di sorveglianza al fine di eliminare i problemi da anni presenti e togliere definitivamente
ai futuri malintenzionati, la possibilità di continuare indisturbati a formare discariche a cielo aperto.

Risulta fuori dall'aula la Consigliera PIARULLI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 21
FAVOREVOLI 21
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1,  archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. Foto_ODG_VIA_CUORGNÈ.doc 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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